

<http://www.ammar.org.ar/Comunicado-No-mas-femicidios-hacia.html>

# Comunicado: No más femicidios hacia las mujeres

- Comunicación -

Notas Relacionadas

Fecha de publicación en línea: Martes 9 de diciembre de 2014

---

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

---

**Ante la aparición de un cadáver en llamas de una mujer Trabajadora Sexual de la provincia de Santa Fe, el cual fue encontrado en la madrugada del sábado 6 de diciembre en la zona noroeste de la provincia, en inmediaciones de Camino Viejo a Esperanza y calle Alberti, la Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina (AMMAR) quiere hablar en primera persona. No queremos más femicidios hacia las mujeres.**

Desde AMMAR exigimos que se comience a trabajar para evitar estos casos de violencia de género en donde nosotras terminamos siendo víctimas fatales por ataques de hombres. Hoy nuevamente tenemos el caso de una compañera de Santa Fe, pero existen otras, al menos cuatro compañeras en Capital Federal en lo que va del año.



Ante este nuevo femicidio decimos: necesitamos un Estado presente para asegurar los derechos de las mujeres y legislar para que nosotras como Trabajadoras Sexuales podamos salir de la clandestinidad a la que nos someten.

Desde AMMAR luchamos por la regulación de la Ley de Trabajo Sexual Autónomo que garantice nuestro derecho al trabajo y permita que realicemos el mismo seguras y con garantías correspondientes para evitar casos como este.

No queremos más violencia contra la mujeres, ni estigma y discriminación para las que ejercemos el trabajo Sexual.

### **BASTA DE IMPUNIDAD!!!**

**Aprobación de la Ley de Trabajo Sexual Autónomo.**

**Necesitamos que la justicia comience a dar lugar a las denuncias de violencia de género, que permitan terminar con estos crímenes.**